

## EL AGRESOR DE RAJOY, FAMILIA DE SU PROPIA MUJER

Escrito por PUSETE75 - 17/12/2015 17:23

---

"Pontevedra es una ciudad pequeña, de 82.946 habitantes, en la que todo el mundo se conoce. Por eso poco después de la brutal agresión del adolescente A.V.F a Mariano Rajoy ya se informaba que su familia era acomodada y cercana al PP, pero ahora se ha sabido que la madre del chico es prima de Viri, la mujer del candidato del PP.

Conoce a Rajoy y a su padre

Según informa La Voz de Galicia, el agresor conoce al padre de Rajoy y al propio Presidente del Gobierno. Fuentes cercanas a la investigación han señalado que no existe ningún tipo de motivación política en la agresión, al tiempo que certifican que la familia es muy conocida en Pontevedra, donde se conocen también sus simpatías hacia el Partido Popular.

Examen siquiátrico

A.V.F., de 17 años, ha prestado declaración ante la Fiscalía de Menores y a lo largo de la jornada será sometido a un examen siquiátrico. El joven tiene un historial conflictivo y había sido expulsado al menos de un centro escolar -privado y caro- de la ciudad."

<http://www.elplural.com/eleccionesgenerales/el-agresor-de-rajoy-es-familiar-de-la-esposa-del-presidente>

=====

## Re: EL AGRESOR DE RAJOY, FAMILIA DE SU PROPIA MUJER

Escrito por larpeiro - 17/12/2015 18:21

---

Uff como se enteren algun@s que se hacen llamar periodistas, como un tal Hermman, que defienden a capa y espada la teoria judeo-masonica de que ha sido promovida por anti-sistemas de izquierda, se le van a caer los palos del sombrero y de nuevo harán el ridiculo más notable.

S2

=====

## Re: EL AGRESOR DE RAJOY, FAMILIA DE SU PROPIA MUJER

Escrito por juanmanuc - 17/12/2015 18:56

---

Esto lo que demuestra es que al igual que corruptos los hay en todos los partidos, gilipollas los hay en todas las familias, es así de sencillo y no hay que darle más vueltas, no hay que buscar conspiraciones judeomasónicas, ni nada por el estilo, nada más que eso es lo que explica actos como ese.

Salu2.

=====

## Re: EL AGRESOR DE RAJOY, FAMILIA DE SU PROPIA MUJER

Escrito por Fco,Sales - 17/12/2015 20:24

---

Mas de uno salio echando la culpa a otras formaciones nada mas se conoció la noticia y incluso llegue a leer en algún foro que si queríamos que españa fuera gobernado por esta clase de vándalos ,ya sabíamos a quien votar.

Menos mal que el Señor Rajoy en esto a estado muy bien , a salido raudo y veloz a tranquilizar y relajar en ambiente de mal rollo que se estaba creando.

=====

## Re: EL AGRESOR DE RAJOY, FAMILIA DE SU PROPIA MUJER

Escrito por juanmanuc - 18/12/2015 01:28

---

Son los extremos que no se enteran de que va la vaina, no tuvieron bastante con tener una guerra civil en la que todos perdieron que se dice pronto, todavia hay gente que no se enterará nunca que con actitudes así, sacando de quicio las cosas y tratando de buscarle tres pies al gato a una animalada puntual de un niñato como esa no se llega a ninguna parte.

Salu2.

=====

## Re: EL AGRESOR DE RAJOY, FAMILIA DE SU PROPIA MUJER

Escrito por morpheo81 - 18/12/2015 08:01

---

Después de leer que si era de Podemos, que si era de IU, que si era del Atlético, que si era...ahora resulta que es un niño bien con bastante poco coco y encima familiar.

Yo también aplaudo a Rajoy por no alentar la confusión y darle la importancia que tiene.

=====

## Re: EL AGRESOR DE RAJOY, FAMILIA DE SU PROPIA MUJER

Escrito por juanmanuc - 19/12/2015 01:16

---

morpheo81 escribió:

Después de leer que si era de Podemos, que si era de IU, que si era del Atlético, que si era...ahora resulta que es un niño bien con bastante poco coco y encima familiar.

Yo también aplaudo a Rajoy por no alentar la confusión y darle la importancia que tiene.

Somos un totus revolutum, hay muchos niños bien de muy extrema izquierda, y tambien muchos skins de los barrios mas humildes, les une a ambos en su adolescencia la precariedad de valores , la culpa de que sean así quiza tenga que ver por una parte la sociedad que los manupula y los padres que no los supieron educar.

Esa es la adolescencia de la precariedad y gran falta de calidad humana, que afortunadamente contrasta con una inmensidad de chavales que ven las cosas con inteligencia, desde el respeto, el buen talante y la concordia, en los que en nada ha influido lo muy ricos o muy pobres que sean sus padres. ojala sea la mayoría de este tipo de gente y no de la otra la que herede la España del futuro.

Salu2.

=====